

[Subscribe](#)

[Past Issues](#)

[Translate](#) ▾

[RSS](#)



Quienes conformamos la Articulación Regional Feminista estamos muy contentas de hacerles llegar mensualmente este boletín en donde encontrará las noticias más relevantes sobre los trabajos que realizamos en diversos países.

## #MujeresYTransparencia

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate ▾](#)[RSS](#)

## Organizaciones feministas presentan investigación sobre instituciones de igualdad, transparencia y políticas de género en América Latina

- La investigación resulta relevante en un contexto donde los movimientos fundamentalistas antiderechos están avanzando en la región.
- Se evaluó si las políticas públicas, los cambios normativos y las prácticas de las instituciones son congruentes con los Objetivos del Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030.

Las organizaciones que conforman la **Articulación Regional Feminista** investigaron a las instituciones responsables de cerrar la brecha de desigualdad entre hombres y mujeres, y de llevar adelante las políticas de género, en Argentina, Bolivia, Colombia, Chile, México y Perú.

**¿Qué acciones ejecutan las instituciones en los distintos países de la región para disminuir la desigualdad de género? ¿A qué retos y oportunidades se enfrentan las mujeres?** Los resultados de la investigación se encuentran reflejados en el informe [\*Retos y oportunidades de las instituciones encargadas de cerrar la brecha de desigualdad entre hombres y mujeres en América latina: una mirada a través de la transparencia\*](#) que se presentará en los distintos países que participaron de la iniciativa entre los meses de marzo y mayo de 2019.

“Es objetivo de esta investigación que la información obtenida sea útil a la sociedad civil, de manera que pueda exigir que las autoridades rindan cuentas y creen políticas públicas que disminuyan la desigualdad entre hombres y mujeres, para que estas

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate ▾](#)[RSS](#)

acciones no se queden en meras simulaciones”, afirman las organizaciones en el informe.

Las instituciones que fueron evaluadas en el marco de la investigación fueron: el Instituto Nacional de las Mujeres (INAM) en Argentina; el Viceministerio de Igualdad de Oportunidades en Bolivia; el Ministerio de la Mujer y Equidad de Género en Chile; la Consejería Presidencial para la Equidad de la Mujer en Colombia; el Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES) en México; y el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables en Perú.

La información que se presenta en el documento fue recolectada analizando los mecanismos de transparencia de los Estados. Por un lado, se analizó la transparencia activa, es decir, toda aquella información que se encuentra en los documentos públicos de las instituciones y portales oficiales con acceso público. Por otro lado, la información obtenida a través de transparencia pasiva, es decir, a través de solicitudes de acceso a la información y derecho de petición. En los países que se reportan dentro del estudio se encontraron prácticas de transparencia activa muy exitosas, como es el caso de México, Bolivia y Chile.

**[Leer Comunicado Completo](#)**

Subscribe

Past Issues

Translate ▾

RSS



**RETOS Y OPORTUNIDADES**  
de las instituciones encargadas de cerrar la brecha de desigualdad entre hombres y mujeres en América Latina:  
una mirada a través de la transparencia

DICIEMBRE, 2018

**IGUALDAD DE GÉNERO EN LATINOAMÉRICA**  
Los grupos conservadores y su impacto



**El evento se realizará:** 15 marzo, 2019 / 18:15  
Armenian Convention Center  
St. Vartan Cathedral  
Foro de ONG CSW, Nueva York



**Subscribe**

**Past Issues**

**Translate** ▾

**RSS**

---

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

EQUIS Justicia Para Las Mujeres · Hamburgo 327 · Mexico City, Cmx 06600 · Mexico

